

Gegen den Rassismus

Am Dienstag, 06.07.2021, besuchte Hubertus Welt den Unterricht des Geschichts-Leistungsfaches der Kursstufe 1. Er ist zum einen im städtischen Gemeinderat tätig und leistet zum anderen mit dem Verein „Menschen Miteinander/Interkultureller Garten“ einen Beitrag in der Wildbader Umgebung, um jegliche Form von Rassismus und Diskriminierung zu bekämpfen. Passend zum behandelten Thema „Nationalsozialismus“ berichtete er von der Wichtigkeit unserer vielfältigen Gesellschaft und wir Schüler*innen erhielten einen guten Überblick über die immer noch bestehende Aktualität von Ausgrenzung und menschenverachtenden Ideologien. Auf anschauliche Art und Weise sprach Hubertus Welt vom im NS-Regime verwendeten Begriff der „Rasse“ und stellte die Problematik dieses Ausdrucks dar.

Des Weiteren erhielt jeder Schüler ein Exemplar des Buches „Mo und die Arier - Allein unter Rassisten und Neonazis“ von Mo Asumang. An dieser Stelle möchten wir uns dafür noch einmal herzlich bedanken!

Hubertus Welt schloss seinen Vortrag mit dem Aufruf, vor allem an unsere Generation gerichtet, sich der Vergangenheit bewusst zu sein und Verantwortung zu tragen, damit die grausamen Ereignisse des 20. Jahrhunderts nicht wiederholt werden.

Dem lässt sich nichts mehr hinzufügen.

Mia Rothfuss



**Hubertus Welt mit den Schülerinnen und Schülern des Leistungsfachs
Geschichte sowie ihrer Kurslehrerin Frau Maier.** (Foto: Neuthinger)